

Acciones de la Red de Resiembra e Intercambio que gestiona la Red Andaluza de Semillas

Las variedades locales andaluzas se resiembran e intercambian

Sevilla, 9 de febrero de 2010.- La Red Andaluza de Semillas “Cultivando Biodiversidad” emite un nuevo Informe de la Red de Resiembra e Intercambio que funciona desde 2007 con la participación de agricultores andaluces.



Hoy se ha publicado un nuevo Informe de la Red de Resiembra e Intercambio de variedades locales de cultivo correspondiente a la temporada de otoño-invierno de 2009 con datos que muestran la importancia que desde 2007 se ha generado con las acciones de resiembra e intercambio de variedades locales de cultivo en Andalucía.

El informe muestra cómo el banco local de semillas de la Red de Resiembra e Intercambio cuenta en la actualidad con cerca de 300 variedades locales andaluzas, siendo las más representativas el tomate y el melón, y

durante esta temporada se han realizado más de 80 intercambios por toda la geografía andaluza.

Calabaza marranera, zanahoria morá, sandía semillas rojas para confitar, manzanilla del pueblo, son algunas de las variedades intercambiadas en esta temporada de cultivo. Destacar la inclusión en la Red de Resiembra e Intercambio las variedades de uva de mesa primitivas facilitadas por el grupo de Biodiversidad Domesticada del Grupo Ecologista del Mediterráneo, y que no han hecho más que enriquecer la Red.

Recordamos que la Resiembra e Intercambio se lleva realizando desde tiempos ancestrales por parte de agricultores y agricultoras, siendo Andalucía una de los territorios con mayor riqueza en cuanto a variedades locales, agricultores, grupos y redes que trabajan en los territorios en el uso, producción e intercambio de variedades locales de cultivo.

Por último destacar una de las acciones más representativas de esta temporada, la **Campaña Apadrina una variedad tradicional**, que tiene como objetivo conservar variedades tradicionales en el campo con la colaboración de todos los agricultores que quieran participar cultivándolas en sus fincas y así obtener información de las variedades para poder escoger aquellas que son más útiles y extender su uso a otros agricultores que pudieran estar interesados.

La Campaña Apadrina una variedad tradicional pretende descubrir variedades adaptadas a nuestras necesidades, incrementar el acercamiento entre consumidores y productores, colaborar en la recuperación del uso de variedades ligadas a nuestra gastronomía y cultura tradicionales y facilitar que los agricultores recuperan el control de sus cultivos, ya que le permiten la autoproducción de recursos.

Más información: <http://www.redsemillas.info/?p=456>